

**Bericht des Aufsichtsrates der  
HTI High Tech Industries AG  
für das Geschäftsjahr 2015  
gemäß § 96 AktG**

Der vom Vorstand der HTI High Tech Industries AG vorgelegte Jahresabschluss der Gesellschaft für das Geschäftsjahr 2015 ist vom Wirtschaftsprüfer KPMG Austria GmbH Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft als Abschlussprüfer geprüft worden. Dieser hat den uneingeschränkten Bestätigungsvermerk erteilt. Dem Aufsichtsrat wurde weiters der Lagebericht sowie der Corporate Governance-Bericht gemäß § 243b UGB vorgelegt und von ihm geprüft.

Der Aufsichtsrat hat sich während des Geschäftsjahres regelmäßig und insbesondere auch aus Anlass und im Rahmen der vierteljährlich abgehaltenen Aufsichtsratssitzungen über den Geschäftsverlauf, über die Lage und die Entwicklung des Unternehmens und die beabsichtigte Geschäftspolitik unterrichtet.

Nach Prüfung der vorgelegten Unterlagen wird festgestellt, dass die Geschäftsführung durch den Vorstand und der vorgelegte Jahresabschluss samt Lagebericht sowie der Corporate Governance-Bericht zu keiner Beanstandung Anlass geben.

Der Aufsichtsrat billigt daher den Jahresabschluss samt Lagebericht. Dadurch ist der Jahresabschluss der Gesellschaft für das Geschäftsjahr 2015 gemäß § 96 Abs 4 AktG festgestellt.

Der Gewinnverteilungsvorschlag des Vor-

**Report of the Supervisory Board of  
HTI High Tech Industries AG  
for the financial year 2015 pursuant to  
§ 96 Austrian Stock Corporation Act**

The annual financial statement presented by HTI High Tech Industries AG's management board for the financial year 2015 has been audited by the auditor KPMG Austria GmbH Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft. The auditor has given its unqualified opinion (*uneingeschränkter Bestätigungsvermerk*) hereto. The supervisory board has furthermore received and audited the management report (*Lagebericht*) and the corporate governance report (*Corporate Governance-Bericht*) pursuant to § 243b Austrian Commercial Code.

The supervisory board has kept itself informed on the status and the development of the company's business and its intended business policy on a regular basis, in particular in the course of supervisory board meetings held quarterly.

After having examined the presented documents, the supervisory board declares that neither the management nor the submitted annual financial statement including the management report as well as the corporate governance report give reason to any objections.

The supervisory board therefore approves the annual financial statement including the annual report and thereby legally ascertains the annual financial statement of the financial year 2015 as being final pursuant to § 96 Para 4 Austrian Stock Corporation Act.

Furthermore, the management board's pro-



standes, den im Jahresabschluss zum 31.12.2015 ausgewiesenen Bilanzverlust in der Höhe von EUR 3.765.283,85, darin enthalten ein Jahresverlust für das Geschäftsjahr 2015 in der Höhe von EUR 1.430.793,74, in voller Höhe auf neue Rechnung vorzutragen, wird ebenfalls gebilligt.

Bei allfälligen Abweichungen oder Widersprüchen zwischen der deutschen und der englischen Fassung dieses Berichts geht die deutschsprachige Fassung vor.

Sankt Marien, im Oktober 2016

posal to carry forward the accumulated loss as presented in the annual financial statement as of 31 December 2015, amounting to EUR 3,765,283.85 including an annual loss for the financial year 2015 amounting to EUR 1,430,793.74, in the full amount, is approved.

In case of any inconsistency or discrepancy between the German and the English version of this report, the German version shall prevail over the English version.



---

David Scheurl  
Vorsitzender des Aufsichtsrates /  
Chairman of the Supervisory Board



---

John Sinik  
Stellvertreter des Vorsitzenden des Aufsichtsrates /  
Deputy Chairman of the Supervisory Board



---

Hans-Jörg Reinhold Gregel  
Mitglied des Aufsichtsrates /  
Member of the Supervisory Board